

Découragée avant même de commencer

Par **Coolcatflash**, le **01/06/2024** à **20:14**

Bonjour tout le monde,

Les réponses d'admission Parcoursup tombent depuis le 30 mai.

Je souhaite débiter une Licence en droit et ma liste de vœux comportaient du présentiel et du distanciel car, étant en réorientation, une conseillère d'orientation m'avais expliqué que j'avais plus de chances d'être prise pour une L1 en distanciel.

Sur mes dix vœux, j'ai le choix entre deux Licence de droit toutes les deux en distanciel...

Premier coup de massue car j'avais choisi le distanciel en "roue de secours" au cas où je n'étais prise dans aucune Fac mais j'espérais sincèrement pouvoir assister aux cours en présentiel.

Commencent désormais les doutes, débiter un tout nouveau domaine qu'est le droit, en distanciel qui plus est me fait extrêmement peur. Je regarde des vidéos témoignages de la part de personnes ayant suivi ces cursus là, j'entends parler de commentaires d'arrêts, de termes juridiques auxquels je ne comprends ABSOLUMENT RIEN et là je me dis que.. peut-être ce n'est pas fait pour moi ? Je n'ai même pas commencé mon inscription et je suis déjà découragée. Tout se mélange dans ma tête, je me dis même que je suis peut-être trop idiote pour réussir une licence en droit car même lorsque je recherche certaines définitions je n'y comprends rien.

Je voulais savoir.. je ne sais trop quoi, probablement si je suis la seule, si ce sont juste mes angoisses qui parlent... si c'est normal de ne rien piger un traître mot de ce que je lis, et que, cest grâce aux cours que je vais pouvoir y comprendre quelque chose.

Merci pour votre temps !

Par **Isidore Beautrelet**, le **02/06/2024** à **03:51**

Bonjour

[quote]

Je regarde des vidéos témoignages de la part de personnes ayant suivi ces cursus là, j'entends parler de commentaires d'arrêts, de termes juridiques auxquels je ne comprends ABSOLUMENT RIEN

[/quote]

Je vous rassure c'est pareil pour vos camarades en présentiel.

Le droit n'étant pas enseigné au lycée (la spécialité Droit et Grands enjeux contemporain c'est plus une façon de baptiser le cours d'Éducation civique et citoyenne), il est normal d'être un peu perdu au début.

Les premiers cours vous mettront d'y voir plus clair.

Vous recevrez sans doute des guides méthodologiques.

Il ne faut donc pas vous décourager.

Je vous suggère de faire ce MOOC, peut-être que ça permettra de vous rassurer

<https://www.juristudiant.com/forum/mooc-le-droit-est-ce-pour-moi-t37507.html>